



PSIM Resmi Lepas Tiga Pemainnya

Kas Hartadi Cari Pengganti Rakic, Hapidin Lokal Pertama yang Out

JOGJA - PSIM Jogja telah resmi mengumumkan perpisahan dengan tiga pemainnya jelang putaran kedua kompetisi Pega-daian Liga 2 2023-2024. Ketiga pemain itu adalah Aleksandar Rakic, Hapidin, dan Sulaiman. Keputusan melepas ketiga pemain itu tak lepas dari evaluasi jajaran tim pelatih dan manajemen PSIM.

Manajer PSIM Jogja Dyaradzi Aufo Taruna mengatakan, ketiga pemain itu keluar lantaran mur-ni dari penilaian pelatih. "Kami sudah diskusi baik-baik dengan para pemain itu. Dan juga sudah ada kesepakatan dari pihak manajemen dan mereka," ujarnya saat dihubungi *Radar Jogja* kemarin (25/10).

Kabar hengkangnya ketiga pemain ini beredar luas setelah akun media sosial PSIM Jogja

mengucapkan *farewell* kepada mereka. "Terima kasih Rakic, Hapidin, dan Sulaiman atas waktu dan kerja kerasnya bagi Laskar Mataram. Semoga sukses di manapun tim kalian melanjutkan karir perjalanan," tulisnya.

Beredar kabar Hapidin memang tidak masuk skema taktik dari Pelatih Kepala PSIM Kas Hartadi. Musim ini ia hanya bermain tiga kali, semuanya dari bangku cadangan. Kas lebih sering memasang Indra, Ari Maring, Yanto, atau Muhammad Afin di sektor sayap. Hapidin pun menjadi pemain lokal pertama yang keluar dari skuad PSIM musim ini.

Sementara Aleksandar Rakic menjadi pemain asing pertama yang dilepas PSIM. Sebab, mantan pemain top skor Liga 1 itu dinilai minim kontribusi bagi

Laskar Mataram. Dari pihak manajemen dan jajaran pelatih sendiri kini masih akan melakukan bongkar pasang pemain menjelang dimulainya putaran kedua.

Sebelumnya, Kas Hartadi mengatakan dalam jeda dua pekan putaran pertama ini akan dimanfaatkan untuk evaluasi tim. Menurutnya, semua aspek akan coba diperbaiki, mulai dari penjaga gawang, lini belakang tengah dan sektor depan. Termasuk pemain asing yang dipastikan juru taktik asal Solo itu akan diganti dengan pemain anyar.

"Kita ada waktu sekitar dua minggu. Untuk kiper, pemain tengah, belakang dan depan itu akan lebih kita perbaiki. Pemain asing nanti kita cari lagi penggantinya," tandas Kas Hartadi. **(ayu/laz/rg)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005